

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection Thibaudet, Albert](#)[Item Lettre d'Albert Thibaudet à Jean Paulhan, 1930-08-10](#)

Lettre d'Albert Thibaudet à Jean Paulhan, 1930-08-10

Auteur : Thibaudet, Albert (1874-1936)

Voir la transcription de cet item

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Citer cette page

Thibaudet, Albert (1874-1936), Lettre d'Albert Thibaudet à Jean Paulhan, 1930-08-10, 1930-08-10.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 11/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/15258>

Information sur la lettre

Date 1930-08-10

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 28/11/2025



Tournoi 10 octobre [1930]

ARCHIVES PAULHAN

Cher ami

Je préfère pour Anvers la date du 13 janvier.
Je suis d'ailleurs prêt à Amsterdam pendant trois
jours vers le 20 janvier. Et je resterais sans doute
aux Pays Bas durant toute cette semaine. Je serais donc
disponible pour parler à ce moment, si on me le demande
et si on veut le demander, à Bruxelles ou à Luxembourg
ou ailleurs. Je vous donne l'indication à tout hasard.

J'ai eu un grand plaisir pendant mon article à
Dantès. Il est assez court mais je le recommencerais
encore un peu davantage après de faire place, à la
suite, à une lettre intéressante de Daniel Halévy, en
rapport à mon dernier article, et qui est assez longue. Je
l'enverrai directement aujourd'hui à Paulhan pour
qu'il la compose, sous le même contact et à
la suite des Reflexions. Vous lui en avez parlé y a
bien un coup de téléphone. (La lettre a d'ailleurs été

écrite par Godeby pour être publiée
à une très cordiale

A. Tholozan